

Cuando la patria era de unos cuantos privilegiados, la palabra patria no tenía ningún sentido; cuando la tierra era de los especuladores o de los latifundistas, el suelo en que vivíamos no tenía ningún sentido; si acaso, era nuestro el aire que podíamos respirar, y eso porque no lo podían inscribir en un registro de propiedad ni lo podían encerrar en un almacén. Pero desde luego, hoy el concepto de la patria es diferente. Cuando el suelo es de todos, cuando la riqueza es de todos, cuando la oportunidad es de todos, cuando la patria de verdad está llamada a ser de todos, sólo los que no tienen la más elemental noción de la patria, sólo los privilegiados o aspirantes a privilegiados hacen eso; abandonar su patria para marcharse.

Por eso nosotros no perdemos nada cuando esos señores se van, por eso no hemos hecho nada para impedir que vayan allá a disfrutar de las limosnas del amo imperialista; que esta patria la desarrollaremos, la haremos grande con el esfuerzo de los que en verdad tienen hoy una patria y de verdad tienen hoy un sentido de la patria.

Fidel



# Combatientes del Cauto

ORGANO OFICIAL DE LA SEC. DE INST. A LA POBLACION DEL CONSEJO REG. DE LA D.C.

No. 1 | 2ª. ETAPA EN UN LUGAR DEL CAUTO, ABRIL 1968 - (AÑO DEL GUERRILLERO HEROICO)



## ¡Viva la Jornada Heroica de Girón! La Revolución a la Ofensiva con FIDEL al Frente

Combatientes del Cauto, respondiendo presente al llamado de la Defensa Civil hemos dado un paso al verde, y permaneceremos 30 días en la agricultura, realizando todas las tareas que sean necesarias durante el ejercicio masivo.

Marchamos en la ofensiva revolucionaria con FIDEL AL FRENTE.

Hemos declarado una guerra sin cuartel a cuanto elemento emponzoña y retarda el avance de nuestra sociedad.

Nuestros centros de trabajo han quedado en manos de nuestros compañeros y mujeres.

Para lo que sea, donde sea y como sea, siempre se podrá contar con los Combatientes del Cauto.

SECCION DE INSTRUCCION A LA POBLACION D.C. REG

# COMPROMISO

Compañeros:

Hoy "COMBATIENTES DEL CAUTO", inicia su segunda etapa, en los heroicos campos de la Granja Viandera No. 8, "En Tiempo de Guerra" nos trasladamos a otro lugar de la región.

"COMBATIENTES DEL CAUTO", promete ser el medio de información y divulgación de todas las actividades de los combatientes, no quedará una labor abnegada, ningún esfuerzo, todo cuanto es característico del "Hombre Nuevo", sin dejar de señalar lo mal hecho, la crítica revolucionaria, para superar los errores, etc.

En "COMBATIENTES DEL CAUTO", la información de los nueve municipales, del Regional Bayamo en la Jornada de Girón.

## Mural Revolucionario

Combatientes del Cauto, mientras nosotros cumplimos el deber de revolucionario participando en la heroica Jornada de Girón en la Agricultura, en la retaguardia al cuidado de nuestros trabajos y hogares, quedan buenos compañeros y compañeras, ellos librarán una guerra sin cuartel contra los gusanos, vagos, especuladores, timbiricheros, lumpen parásitos, y bergantes, en poderosa ofensiva revolucionaria con FIDEL al frente.

El la producción, los que quedan en la retaguardia trabajarán turno y medio (12 horas), para mantenerla y se han hecho el compromisos de sobre cumplimiento de normas

En todas partes de la retaguardia habrán centros de trilla de café, y cada día serán más y más quintales del granos, que nos servirán como medio para adquirir otros artículos necesarios para hacer avanzar nuestra economía.

Los que nos hallamos en la Agricultura, cada día trabajaremos más y mejor.

Los que quedan en la retaguardia, limpiarán la ciudad en la ofensiva revolucionaria con FIDEL al frente.

Saludamos las Compañeras y Compañeros de la Retaguardia.

¡¡AQUI Y ALLA VENCEREMOS!!

¡¡HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!